

# *La publication des résultats définitifs des élections est ajourné en Jamaïque*

---



Kingston, 1er mars, (RHC).- Le Bureau Électoral de la Jamaïque a ajourné l'annonce des résultats définitifs des élections générales de jeudi dernier. L'incertitude règne dans le pays.

Jusqu'à maintenant la marge de victoire du Parti du Travail, d'opposition sur le Parti National Populaire est d'un siège.

Le directeur de ce bureau Orette Fisher, a fait savoir qu'il reste encore à dépouiller les bulletins d'une des 63 circonscriptions du pays.

Il a précisé que l'annonce des résultats définitifs pourrait être à nouveau ajournée si un parti ou un candidat décide de porter plainte devant la justice. Il a démenti des rumeurs sur la perte d'urnes durant les élections.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/85824-la-publication-des-resultats-definitifs-des-elections-est-ajourne-en-jamaique>



**Radio Habana Cuba**